



5. Mai 2019 Tag der offenen Tür

Klinik für Geburtsmedizin

in Kooperation mit



Zum Internationalen Hebammentag



5. Mai 2019

Internationaler Hebammentag



Am 5. Mai wird der Internationale Hebammentag gefeiert, um Hebammen und Ihre Arbeit zu ehren und auf ihre Bedeutung für unsere Gesellschaft hinzuweisen.

Diesen Tag wollen wir als Anlass nehmen, um die tägliche Arbeit unserer Hebammen vorzustellen. Wir bieten Ihnen Informationen zu folgenden Bereichen:

- » Geburtsvorbereitungskurse
- » Akupunktur während der Schwangerschaft und im Wochenbett
- » Tragetücher und Tragehilfen
- » Wickeln und Wickeltechniken
- » Stillen
- » Ab 10:30 Uhr stündliche Führungen durch unsere Klinik
- » 10-12 Uhr und 14-16 Uhr viertelstündlich 3D-Ultraschall für Schwangere (keine Voranmeldung möglich, erst am 5. Mai)
- » und vieles mehr...

Natürlich sind wir zu jeder Zeit bereit, all Ihre Fragen rund um die Schwangerschaft, die Geburt, das Wochenbett und die Versorgung des Kindes zu beantworten.

Jeder ist herzlich eingeladen, werdende Mütter und Väter, Familien mit Kindern und Großeltern, aber auch Interessierte am Beruf der Hebammen und deren Ausbildung. Die Ernst-Abbe-Hochschule wird an einem Stand vertreten sein und das Studium der werdenden Hebammen vorstellen.

Unsere Türen sind für Sie von 10-16 Uhr geöffnet.

Wir freuen u<mark>ns auf</mark> Sie.